

El trasvase del Tajo no se abrirá para riego

El director general del Agua, Jaime Palop, reiteró ayer que el Tajo-Segura seguirá paralizado en los próximos tres meses, debido a que no se puede trasvasar agua de Entrepeñas y Buendía, puesto que ya se ha alcanzado el umbral mínimo de 240 hm³ fijado por ley. Así, subrayó que actualmente no hay volúmenes embalsados con la consideración de excedentes de la cuenca del Tajo y susceptibles de ser trasvasados. Palabras con las que, entre otros, contestaba al presidente del Sindicato de Regantes del Acueducto Tajo-Segura, Francisco Del Amor, quien reclamó que una vez lograda la reserva estratégica, los «excedentes» del Tajo debían enviarse para la agricultura. Ayer, Del Amor reclamó en Murcia que se corte parcialmente el agua el Taibilla para derivar caudales a la agricultura.

Por otro lado, la Generalitat anunció que pedirá a Medio Ambiente una dotación extraordinaria de agua para paliar los efectos de la sequía en las zonas húmedas, como El Hondo.

| Servicios | | |
|---|----------------------|-----------|
|  | Enviar esta página | |
|  | Imprimir esta página | |
|  | Atención al lector | |
| Anterior | Volver | Siguiente |

| Noticia Origen |
|---|
| ■ El Júcar enviará más agua al Taibilla para poder llegar a enero sin cortes. Alicante |

